

Estudiantes de la UAA serán repatriados el 3 de julio



FOTONOTA 023

Alumnos de la Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes que se encuentran realizando movilidad académica en Chile fueron informados por la embajada de México en ese país, que su vuelo, programado para el 25 de junio, sufrió cambios en la fecha de retorno, por lo que llegarán a nuestro país el próximo 3 de julio.

De igual forma, la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) tuvo a bien informar a la UAA de este ajuste, el cual obedece a un retraso en los permisos diplomáticos entre los países de Chile y México. Es preciso señalar que esto no afectará los boletos adquiridos y que el vuelo, en el que regresarán 15 estudiantes de la institución está confirmado. En este sentido se informa que 3 alumnos tomaron la decisión de continuar con su estancia académica, lo cual será respetado por la Autónoma de Aguascalientes.

El vuelo, con 180 pasajeros entre estudiantes de otras universidades del país y connacionales, llegará a la Ciudad de México y la institución ya realiza las gestiones necesarias para trasladarlos a Aguascalientes. La UAA mantiene permanente coordinación y comunicación con sus estudiantes, así como con la SRE con el propósito de brindar la asistencia necesaria a los jóvenes y sus familias.